



La Escuela de Policía acoge hoy el acto de apertura oficial del curso 2012-2013

D.C. / ÁVILA

El Centro de Formación del Cuerpo Nacional de Policía de Ávila acoge hoy el acto de apertura oficial del año académico 2012-2013, un curso en el que los alumnos (de las escalas básica, de subinspección, ejecutiva y de actualización y especialización) sumarán 2.950, repartidos entre diferentes periodos temporales.

El acto, que estará presidido por el director general de la Policía, Ignacio Cosidó Gutiérrez, conformará también la apertura oficial del curso de la División de Formación y Perfeccionamiento, y por tanto de sus tres Centros, tanto el de Formación de Ávila como el Centro de Actualización y Especialización y el Centro de Promoción, sitios en Madrid.

Acompañarán al director general de la Policía el subdirector general de Recursos Humanos, Antonio Rodríguez Martín; el jefe de la División de Formación, José Santiago Sánchez Aparicio, y los directores de los tres centros. Estará presente igualmente, y será el encargado de impartir la lección inaugural del curso, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, que llegará acompañado por la vicerrectora de Docencia y del vicerrector de Políticas Académicas de la USAL.

Al acto inaugural del curso también han sido invitadas numerosas autoridades, entre otros el delegado de Gobierno de Castilla y León, el subdelegado del Gobierno en Ávila y los directores de varias escuelas policiales de España.

Tras la entrada de las autoridades y los integrantes del claustro de profesores, el Coro de la UNED interpretará *Veni Creator*; y posteriormente se dará lectura a la Memoria de la División de Formación de las actividades formativas del ciclo anterior.

Posteriormente, tras la Lección Magistral, el director general inaugurará oficialmente el curso.

El acto se cerrará con la interpretación por parte del coro del *Gaudeamus Igitur*.